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pag 2 PLAN COMARCAL EN 
SANTA COLOMA 

¿ Puede batir la ciudad de Santa Coloma de batir el record 
de ser la-ciudad menos habitable de España, ? 

Parece imposible pero desgraciadamente, el antidemocrático Plan 
Comarcal nos va a ayudar a conseguirlo. 

¿ Porque el plan Comarcal es nocivo para Santa Coloma? 
¿ Quienes tienen intereses en su realizacionn? 

Intentaremos dar una contestación clara y precisa a estos 
interrogantes para que podamoa darnos cuenta de la terrorifica importan
cia que este antidemocrático Plan va a tener en nuestra ciudad, en nues
tros barrios y hasta en nuestros hogares. 

Ahora contestaremos a ¿ porque es nocivo el Plan para Santa 
Coloma? • , , , . . 

En su elaboración completamente antidemocrática no ha habxdo 
participación popular. Solo eso ya lo invalida y lo hace rechazable. 
Es toda una-garantia de que fes reivindicaciones populares no van a ser 
recogidas. 

COMUNICACIONES 
Hl.principáisobjetivo del antidemocrático Plan es crear acce

sos rápidos ( no colectivos) a Barcelona. 

A Santa Coloma le van a dar cóatro vmas rápidas, las cuales 
no vamos a poder utilizarlas porque la mayoria de*los ciudadanos - de 
nuestra ciudad no tenemos coche para pasar por ellas, y ademas de esto 
seguramente las tendremos que pagar nosotros. 

No se va a solucionar la llegada del metro a Santa Coloma 
ni una buena red de autobuses que es lo que nos interesa. 

Coft el agravante de que estas vias de acceso rápido al 
Barcelona van a dividir lo. ciudad y van a dificultar la comunicación 
entre los diversos barrios. 

ZONAS VERDES 
Para la realización de las vias de acc so rápidas que no 

disfrutaremos nos quitan las pocas zonas verdes que nos quedaban. 

El Plan Comarcal destina a Santa Coloma unas zonas verdes 
que no vanos a poder disfrutar porque están ya edificadas;¿porque 
no se hon destinado como zonas verdes los terrenos sin edificar de 
Las Viñas, Moto Cross, Can Zam, El Sauló, y otros? por una rzon muy 
sencilla porque pertenecen a la oligarquía capitalista local que los 
va a utilizar para nuevas especulaciones. 

les pocas zonas verdes que hay en la. actualidad desaparece
rán porque con mucha vista los especuladores del suelo han ido dejando 
como zonas verdes terrenos que ellos ya sabian que estarían afectados. 
por el Plan Comarcal. 
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£1 PIAN DEBÍ SER NUEUMS. ütRtcms 

(continuación) . <~€»<¿ 

COLEGIOS, GUARDERÍAS, CENTROS SEPCRTIVOS, CLUBS SOCIALES, e t c 

E l P l a n noscofuece "zonas d e s t i n a d a s a equ ipamien tos " p a l a b r a 
a u t i l y d i f u s a , p e r o l o t r i s t e es que g r a n p a r t e d e e s t o s l u g a r e s ya e 
e s t á n c o n s t r u i d o s (Olimpo, C l í n i c a j í e n t c a l , e t c ) y l o s no c o n s t r u i d o s 
de l o s d e j a a l a i n i c i a t i v a p r i v a d a , y s i n e s p e c i f i c a r c u a l e s van a 
s e r . 

! !Seguro que l a i n i c i a t i v a p r i v a d a nos va a n a c e r e s c u e l a s 
g r a t u i t a s , campos de depor tes , ,donde no s e cobre l a e n t r a d a , r e s i d e n 
c i a s de a n c i a n o s s i n p o s i b i l i d r d e s econoniica.s,y c e n t r o s donde l a g e n t e 
pueda r e u n i r s e p a r a o r g a n i z a r l a l u c h a c o n t r a e l l o s Ü 

!IESTO ÍTO SE LO CREE NADIE 11 

m BESÜMEN 

tS El'Plan dota a Santa Coloaa de grandes vias(que nos coaeran 
nuestros,pisos) por donde podremos ir "cómodamente a pie" si se dignan 
ha hacer un lateral para peatones. . ~ 

23. Nos roban nuestras pecas zoras sin construir, dandpnis a 
caabio zonas verdes que ya están edificados desaprovechando los tferrenos 
que tenemos actualmente libres. 

3a preveo para equipamientos lugares ya construidos y los no 
construidos se los deja al capital privado para que los explote^ 

42¿Que pasara con los vecinos a los que van a expropiar sus 
pisos? ¿se quedaran en la calle? IS ESTO SL PLAN NO DICE NADA. 

En resumen es un Plan que nos quita todo lo que tenemos y no 
nos da nada. 

¿A QUIEN INTERESA EL PLAN COMARCAL? • ' 

Solo hoy, en una situación política extraordinariamente 
inestable, cuando las contradicciones dentro del mismo régimen estallan 
cada dia con más fuerza, cuando ciertos sectores de la oligarquía 
toman conciencia de que esla última oportunidad de cambiar algo para 
que nada cambie, halla la oportunidad de ver la luz un plan, que sin 
salir del marco capitalista intenta a la vez tapar la boca a las luchas 
populares de las barriadas y municipuos de la comarca con falaces 
y engañosas promesas y por otra parte garantizar sudesenvolvimiento 
económico y 5-segurar a largo plazo la rentabilidad de sus inversiones-
¿íeocapitalistas. 

Este Pla.n también va oontra los intereses de la burguesía 
más cegata y retregada del pais, cuyos representantes mas directos son 
los especuladores del suelo y las inmobiliarias que intentan hacer di
nero rápido y abundante sin preveer los caos urbanísticos que se Éan 
venido sucediendo en Bacelona y su comarca. 

Aqui en Santca Coloma tenemos abusdancia de estos señores que 
se han enriquecido fácilmente con nuestros pisos, señores que han 
sid'o. apoyados incondicionalmonte per el Alcalde, que también esta 
interesado en impugnar el plan Comarcal pero no para mejorar nuestra 
ciudad como queremos nosotros, sino para seguir haciendo negocios 
sucios con ella. 

(continua en pag 4) 
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ANTE TODO ESTO ;. QUE ES NECESARIO HACER ? 

Son nuy grandes las. experiencias de lucha que tenenos los 
vecinos de Santa Colocm y auy importante lo que heaos venido haciendo 
hasta ahora contra el plan Conarcalj inforaaciones publicas en los Centr 
Sociales, reuniones y asanbleas de los vecinos afectados, conociaiento 

a fondo de los déficits de los diferentes barrios, preparación y pre
sentación de iapugnaciones colectivas, JoafacaactaB 

Todo esto ha favorecido la utilizavión de los Centros Sociales 
cono único cauce legal que teneaos los vecinos para llevar adelante 
la protesta, pero taabién ha iapulsado, y esto es auy inportante, la. 
creación de nueras asociaeiones de vecinos, que se pueden convertir 
en verdaderos órganos denocraticos desde donde todos pódenos llevar 
nuestras opiniones y encauzar la lucha por el neioraniento de nuestras 
condiciones de vida. De hecho se pueden convertir en verdaderos 
órganos de presión de los vecinos. 

En estos nonentos en que todos los vecinos se entan novi-
liza.ndo en sus barrios con las impugnaciones, es necesario generalizar 
la lucha y conseguir que todos los vecinos partipenos de un problena 
que es de todos, seria iuportante que coincidíéranos todos los vecinos 
a entragar la.s impugnaciones en el Ayuntanientp un nisno dia, y hacer 
una cola interninable de vecinos que con nuestra sola presencia 

denostraranos al Alcalde nuestra indigna.ción por un Plan que no 
soluciona nada,. 

El Alcalde se reunió el,lunes con un grupo de vecinos con la-
intención de llevar la protesta contra el plan :il.. a su redil 
es decir el Alcalde pretendía que los vecinos sinplenaente inpugnara-
nos el Plan ,pero se dio cuenta con la firne presencia de los vecinos 
, que lo que querenos todos es denunciar el Plan porque no arregla-
nada pero fundanentalnente lo que querenos todos es exigir nuentros 
derechms cono ciudadanos traba, jad ores y denunciarlo publicanente por 
su ríala adninistración, esto fué lo que se hizo, adenas de leer publi
canente toda la tabla reivindicativa de Santa Colona. 

El Alcalde tiene intereses opuestos a los nuestros pero débenos 
aprovechar su necesidad de inpugnar el Plan para desprestigiarlo aún 
nucho nás y hacerle claudicar delante de nuestras reivindicaciones. 

Débenos conseguir que el coubate nm finalice con la entrega 
de las inpugna.ciones, dehenos seguir en el canino de la defensa de 
nuestros intereses con todas las fornas a nuestro alcance. 

Un reginen fascista surgido sobre un nillon de nuertos es in
capaz de solucionar nuestros problenas, es inca/paz, porque no le intere
sa, de hacer un urbanisno noderno a, la altura de nuestras necesidades. 
Si querenos realnente ver solucionnxlos estos problenas tenenos que lu
char contra este reginen e inponer otro denocratico donde verdaderanente 
la. voz del pueblo dea la que cuente. 

LUCHEMOS POR UN RL(\U DEMOCRÁTICO J ROPÚLAR 

áüfbC SOLUCfON A TOBOS b/ÜESTKOS RRQ8LEMAS 



GUNTAS AL 

AYUNTAMIENTO 

I 
En el portavoz oficial-del Ayuntapi 
oiento de Santa Colona, el boletín 
de infornación GRAMANEI aparecen 
unas brevisinas inf ornacionea que 
nuy deacaradanente titulan • EL PO 
LIDEPORTIVO UNA OBRA CON MALA 
SUERTE" 

Ahora vanios a ver ai el poli 
deportivo ea realnente una obra 

con pala suerte o ai detras de ea 
ta frase se esconde algo ñas. 

Han transcurrido dos añoa 
deade que el a#untanientode Santa 
Colona adjudicara a la enpresa 
SPAIS, S.A. de conatrucionea, por 
un valor de 11.544.982 peaetaa, ' 
la oonstrución del polideportivo, 
que eata a nedio construir en el 
cruce de la Avenida del Caudillo 
con Moaen Jacinto Verdaguer.. 

Resulta que la obra deberia 
haberse terninado en el nes de 
Julio del 73j pero paso el nea de 
Julio y la obra todavia no se ha 
bia terninado, aquí ya enpieaa 
"la obra con nala suerte" nosoí ~ 
trospreguntanos ¿no sera-esto al 
gun enredo que ae prepara? 

Pueron pasando loa nesea as_ 
ta dicienhre del 1973 y la obra 
aeguia sin terninarse, fue enton 
oes que el Ayuntaniento deaide 
anpliar las obras". haciendo un 
presupuesto conplenentario, esta 
vez por valor de 6.261u437 pesetas 
y casualaente se lo adjudica a la 
nisna enpresa constructora;recor 
denos que por entonces hablan 
pasado ya cinco neaes desde la 
fechaen que se tenia que haber 
terninado,, con esta nueva anplia 
ción de las obras el polideportivo 
tenia que haberse terminado en 
tres neaes, es decir en Marzo 
pasado, tanpocoe esta vez cunple 
la enpresa con el pías o acordado 
para la terainaeión de la obra? 
un arquitecto nunicipal denunci 
aba el 23 de dicienhre pasado que 
" nose advisrte actividad laboral 
ninguna" «• _-3Vis 
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osea que seg,un la revistaGRAMANEI 
seguíaos oon"una obra con nala 
suerte". 

En un pleno extraordinario 
el Ayuntaniento acordó el 2o de 
Marzo pasado la resciclón de los 
doa contratos con la enpresa cons 
tructora SEÁIS, S.A. oon el derecEo 
de reclanación por daños y perjui 
OÍOS, y perdiendo el contratista 
las garantías que presto; acordó 
tanbien el Pleno la inhabilitación 
de la enpresa constructora para 
efectuar nuevos contratos con esta 
corporación nunioipal. 

En el Ayuntaniento ya se ha 
acordado un nuevo contrato oon otra 
enpresa constructora para la terni— 
nación de las obras del polideporti 
vo, espérenos que esta vez no ten -
ganos nala suerte. 

Exista aqui toda la inf orna ción 
que ae le da al pueblo de Santa 
Colona asta aqui los hechca que 
nuy cinicanente la revista GRAMANEI 
califica de una"obra oon nala suerte" 
no señor director de la revista 
GRAMANEI eato no ea una"obra con 
nala suerte", eato es incoupetencia 
cono ninino, o los turbios nanejos 
de las enpresas capitalistas que 
con el apollo directo o indirecto 
de las autoridades civiles y nuni— 
cipales, nalveraan los fondos eco— 
nonicos que en concepto de inpueatos 
paganos todo el pueblo. 

Los señores del Ayuntaniento 
por la brevisina noticia que dan 
sobre este asunto podria pensarse 
que tanbien están duplicados en los 
•anejos del " Polideportivo" 
Señor director de GRAMANEI ¿ tiene 
usted acciones en esta enpresa 
constructora? ¿ o el señor alcalde? 
¿o quizas a3gun que otroanigo del-
Ayuntaniento? desde aqui, desde el 
pueblo en el-que ustedes no están 
porque representan y defienden los 
intereses de una cañar i, .1 la gover-
nante, pregúntanos ¿porque no dan 
una infornación ñas-clara sobre este 
asunto? ¿cono puede una «npresa 
constructora jugar inpunenente con 
loa intereses del pueblo? 

Señor alcalde, decinos con loa 
intereses del pueblo, porque aunque 
ustedes no representan al pueblo, 
los fondos econonicos de que dispo
nen si pertenecen al pueblo» 

¿QUE HAN SIDO DE ESIOS 
I7.806.4l9 pesetas? 

http://I7.806.4l9
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Señor alcalde, señores del Ayuntanientopo por lo oscuro del asunto, por 
los'nanejos sucios" de todo tipo que se descubren oonstanteaente en el 
pais podríanos pensar nal, no afirnanos nada solanente pregúntanos $ 
el pueblo tiene derecbo a saber que se liace con los íoñdos del Ayun
tamiento, que son los inpuo.stos que paganos toc.o.el pueblo de Santa 
Colona% I 

31 pueblo de Santa'Colona tiene dereciio a que en la ciudad se 
construyan polideportivos, zonas verdes y de recreo, parques infanti
les etc, sino ¿en concepto de que se pagan los inpuestos? 
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